

20-Jahr-Jubiläum Heugabel Frastanz

Zahlreiche Ehrungen und ein buntes Programm aus zwei Jahrzehnten

Mit einem bunten Festprogramm beging die Heugabel Frastanz im voll besetzten Haus der Begegnung ihr 20 Jahr Jubiläum. Deutlich über 100 Gäste waren der herzlichen Einladung gefolgt und der Tisch der Ehrengäste war prominent besetzt, sollten doch viele von ihnen im Laufe dieses Abends noch eine besondere Ehrung erfahren.

Thiemo Dalpra eröffnete mit einer perfekten Pantomime über eine schwierige Heuaktion in steiler Berglage und hatte in kurzer Zeit die Lacher auf seiner Seite. Eine gelungene Überraschung zu Beginn der Jubiläumsfeier.

Günter Stadler nahm dann 5 typische Szenen aus der 20-jährigen Geschichte der Aktion Heugabel heraus und untermalte sie mit einprägsamen Bildern. Und lieferte so kurz und bündig einen imponierenden textlich-fotografischen Hinweis auf die regen Aktivitäten, welche diese Initiative in den 2 Jahrzehnten gesetzt hatte.



Das vielfältige Wirken der Heugabla Triesenberg schilderten Klaus Schädler und Mario Bühler in ihrem kurzen Beitrag, ehe Landesrat Johannes Rauch mit seinem Grußwort der Heugabel eine gute und für die Landschaft wichtige Zukunft wünschte. Mit dem Gedenken an die Verstorbenen der Aktion Heugabel eröffnete Günter Stadler den 2. Teil des Abends.

Im Mittelpunkt des Festes sollte für ihn das „Das große Dankeschön“ stehen. Und so übergab er mit begründenden Worten wertvolle Ehrenpreise an Mario Broggi und Peter Goop von der

gute „Patenschaft“ Landesrat Johannes Rauch und Pater Gottfried Wegleitner.

Ilse und Rudi Mock für die Heugabelbauern sowie Landesrat Erich Schwärzler und Bgm. Eugen Gabriel bedankten sich abschließend beim scheidenden Gründer und Langzeitobmann Günter Stadler. Die Heugabel sei immer ein besonderes Leuchtturmprojekt gewesen und habe Vorarlberg verändert.

Der Saal dankte Günter Stadler mit lang anhaltenden Standing ovations.

Die Tombola mit tollen Preisen brachte viele zufriedene Gesichter und mit Dominik Madlener einen überaus glücklichen Gewinner des stolzen Mountainbikes.

Wie immer klang der Abend mit dem köstlichen Buffet der Heugabel-Bauern aus. Die angelegten Gespräche waren selbst um Mitternacht nicht zu bremsen und so wünschten sich alle, dass diese Aktion Heugabel eine gute Fortsetzung finde. (pr)

Bindingstiftung, Landesrat Erich Schwärzler und Bgm. Eugen Gabriel.

Für besondere Verdienste um die Aktion Heugabel durften dann ein ganze Reihe von Persönlichkeiten ein prächtig gestaltetes Fotobuch über die Geschichte der Aktion Heugabel entgegennehmen:

Dekan i.R. Herbert Spieler, Birgit Werle von der Regio, Vizebgm. Ilse Mock, Markus Prünster von der Raiffeisenbank, Ingrid Ionian als Fotografin, Christl Stadler und Alfons Bertsch, die Tomobola-Organisatoren und mit der Bitte um eine

